

SS21 AAK

## Los lunes del mes de los gatos

# El "Teatro de la Calle" se cuadra con obra contra Sida

Con una obra que gira en torno a la problemática del Sida, la enfermedad del siglo, y cuya dramática espiral de muerte impacta a la sociedad que aún no logra reaccionar positivamente ante ella, la compañía de teatro "Teatro de la calle", efectuará presentaciones todos los lunes de agosto en la Sala Abril, dependiente de la Municipalidad de Santiago.

La obra "Réquiem a tres voces" retrata la realidad de los nuevos parias del siglo veinte y será presentada en horario de 20.00 horas con el auspicio de la Municipalidad de Santiago.

Se trata de una creación colectiva de la compañía "Teatro de la calle" y que ha despertado durante su ciclo de presentaciones en julio una excelente acogida por parte de la crítica especializada, el mundo de la medicina y los pedagogos, quienes han expresado que el montaje "es de un sensibilidad, humanidad y calidad que sobrecoge".

La entrada a cada función será gratuita.

"Réquiem a tres voces" cuenta con la dirección de Omar Castro y la actuación de Juan Manuel Sánchez, Ana María Montane y Tatiana Bascuñán, con iluminación de César Arellano y vestuario de Sofía Faure.

### Promotores le hacen tapita

## Mickey Rourke pide muy caro por agarrarse a coscachos

PARIS, (EFE).- El actor estadounidense Mickey Rourke no realizará su segunda aparición como boxeador profesional el



lo cuento 21-VII-1991 P. 23  
185870

## El "Teatro de la Calle" se cuadra con obra contra Sida [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

El "Teatro de la Calle" se cuadra con obra contra Sida [artículo].

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile